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渋川学区まちづくり協議会 

令和３年度第４回理事会 要約 

 

◆ 日 時 令和３年１０月５日（火）１９時４８分～２０時５５分 

◆ 場 所 渋川まちづくりセンター 大会議室 

◆ 出席者 ２４名（理事２１名 顧問１名 事務局２名） 

欠席者  ２名（理事２名） 

◆ 記録者 西嶋 

◆ 要 約 

≪報告・協議事項≫ 

 

（１）部会等の活動報告 

  ①地域安全コミュニティ部会（平岡部会長） 

・来年度の開催に向けてふれあいまつりに関するアンケートを実施しました。 

・まちづくり研修の実施についてアンケートを実施しました。 

・中出第三町内会の防犯カメラについて市の補助金交付の決定通知があり、ツバメ

電機に手配しました。 

 

  ②健康福祉部会（糸井部会長） 

・令和３年度敬老会事業の企画運営につきまして、町内会長と各役員の皆様にはい

中ご尽力いただき深く感謝します。つきましては、お手数ですが実績報告書の提

出期日は本日となっていますので、事務局までお願いします。 

・１０月２７日（水）に、（８月３０日開催予定だった）「認知症予防体操」を、   

１０月３０日（月）に（９月２５日開催予定だった）「秋のミニコンサート」を

開催する予定です。 

・来年度の地域課題解決応援交付金事業の実施について、市まちづくり協働課から

「令和４年度意向調査」があったので、健康福祉部会として７００千円の予算で

二つの福祉事業を行うと報告しました。二つの福祉事業とは、 

⑴各種福祉団体への広報支援 

⑵軽運動グッズ等の購入と事業活用・貸出 です。 

今後、部会で具体的な検討をします。 

 

  ③子ども育成部会（大庭部会長） 

・地域課題解決応援交付金について、子育て世代へのアンケート結果より実施可能

な事業計画を策定中です。事業（案）としては、 

⑴未就園児と保護者に対する居場所づくり 

⑵小中高生への自習室の提供 

⑶制服や体操服等のリサイクル です。 

今後、部会で具体的な検討をします。 

・あいさつ運動啓発作品を１０月２１日の部会で選考会を実施し表彰予定です。 

・愛の声かけパトロールは、新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言発令に

て８月９月は中止しました。１０月１６日から実施予定です。 
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  ④教育文化スポーツ部会（西川副部会長） 

・９月２１日（火）第３統合講座は開催を中止しました。 

・町内学習懇談会の集合形式は中止とし、市からの通知に基づき自主学習形式に町

内会ごとに計画・実施を依頼しました。 

・実践報告会は中止します。 

・１１月１４日㈰開催予定の秋季球技大会は主催のスポーツ振興会の決定によ 

り中止となりました。 

＜質問・意見等＞ 

⑴実践報告会が中止で良いのか。 

 ⇒従来の町内学習懇談会が中止となったことから、報告することが無くなっ 

たため中止します。 

     ⑵実施報告の確認がとれない。 

      ⇒実施計画の段階で、町内にお願いした戸数で実施数を把握したら良いです。 

 

  ⑤しぶはなちゃん企画委員会（松田副代表） 

・８月中旬よりしぶはなちゃんのロゴと顔の刺繍が入った、ポロシャツとＴシャツ

の注文販売を始めました。ポロシャツ 1,800円（税込み）・Ｔシャツ 1,400円（税

込み）です。サイズは１００㎝～メンズのＸＬまで取り揃えています。９月末ま

でにポロシャツ１０枚・Ｔシャツ４枚の注文を受けました。 

サークルや団体のユニホームとしての購入検討をお願いしました。 

 

  ⑥防災委員会（南田事務局次長） 

・令和４年度地区防災計画策定に向けて事前研修を、各町内会から町内会長と町内

防災委員の２名で行います。（委員合計２９名） 

・当初８月２７日（金）、および９月２４日（金）に予定されていた防災委員会は、

新型コロナウイルスの感染拡大によりまちづくりセンターが臨時休館になった

ため中止しました。１０月２８日（木）に第１回として開催します。町内会長お

よび防災委員には「渋川学区防災委員会研修資料」を本日配付しますので一読願

います。また初回の案内時に配付した「ハザードマップ」と「防災マップ」を参

考に、皆さんのご町内周辺の危険な場所等を「危険箇所等メモ」（黄色の別紙）に

記入し、１０月１６日（土）までに事務局まで提出の要請をしました。 

・草津市減災協働コミュニティ推進事業補助金として当初 50,000 円を申請予定で

したが、今年度は学区での大規模な防災事業をしないため申請しません。 

・１１月７日（日）に実地訓練をする予定でしたが、１０月の防災委員会で日時・

実施内容について再度検討をお願いします。 

     

（２）市長とまちづくりトークについて（西嶋事務局長） 

・１２月２１日（火）１９時～開催します。出席者は町内会長および顧問です。 

・テーマ（地域の課題や問題および将来像等について市長と意見交換）について

は、別紙に記入し（１～２件）、１０月３０日（土）までに事務局まで提出の要

請をしました。対象者は町内会長です。 

・１１月度の理事会で決定の予定です。 

 

（３）町内会別助成金について（南田事務局次長） 
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・「令和３年度町内会別助成金一覧表」について、承認を得ましので、「令和３年

度一括助成金申請書・報告書一式」を配付しました。 

・交付申請書は１０月２０日（水）までに申請日と請求日を記入し、押印（町内

会印）のうえ、事務局まで提出の要請をしました。１１月度理事会時に助成金

を手交します。最終精算期限は、令和４年１月３１日（月）です。 

・来年度から、花いっぱい運動の助成金について、会館数の増加による公平化等

を図るため、以下のとおり見直しすることが承認されました。 

＜現状＞３会館（南、北、西）について３３,０００円/町内を上乗せ 

＜今後＞９会館（＋６会館）について１１,０００円/町内を上乗せ 

 

（４）令和３年度予算執行残の扱いについて（南田事務局次長） 

・令和３年度予算執行（案）について提案しました。最終執行残については、一部

を除き返金することを基本とします。 

・「令和３年度予算執行残の取扱い」（収支予想表）について、１０・１１月度の各

部会等で執行予定額（令和３年度下期）を検討し、１２月度理事会で集計結果を

報告し、執行残の扱いについて協議をお願いします。 

 

（５）その他 

  ①防災委員会について（南田事務局次長） 

   （部会等の活動報告で報告済） 

 

  ②防犯カメラ映像の提供について（南田事務局次長） 

   ・９月１５日（水）佛乗寺前、前田第二駐車場、中出会館の３カ所の防犯カメ 

ラにおいて、被疑者車両の確認のため映像を提供しました。 

   ・９月２６日（日）中出一町内会カーサジョイナス敷地内の防犯カメラにおい 

て、ごみ不法投棄者の確認のため映像を提供しました。（会長閲覧許可） 

 

  ③夜間管理人の交代について（西嶋事務局長） 

   ・１０月１３日（水）より、井上→木村に交代します。 

 

＜次回日程＞ 

第５回理事会 令和３年１１月２日（火）１９時３０分～ 

（自治連理事会は１９時～開催します） 

 

 

 

以上 


